

## Veröffentlichung gemäß Art. 20 Abs. 5 B-VG

**Titel:** örtliches Fußverkehrskonzept Lienz - 10 Minuten Stadt zu Fuß

**Inhalt:**

Aufbauend auf das zuvor erstellte ISEK, wurde ein örtliches Fußverkehrskonzept für die Stadt Lienz erstellt. Dies hat der Gemeinderat in seiner Sitzung vom 21.6.2023 beschlossen. Das zu Fuß Gehen ist nicht nur umweltfreundlich, sondern es fördert auch unsere Gesundheit und stärkt die lokale Gemeinschaft. Es schafft eine lebendige Atmosphäre, in der wir uns miteinander verbinden und unsere Umgebung bewusst wahrnehmen können. Gleichzeitig reduzieren wir den Verkehr und die damit verbundenen Emissionen, was einen positiven Beitrag zum Klimaschutz leistet. Seit dem Jahr 2004 gestaltet die Stadt Lienz in erfolgreicher Zusammenarbeit mit den Bürger:innen aktiv die Lienger Innenstadt und ihre Umgebung. Durch jüngste bauliche Maßnahmen in Kooperation mit den Österreichischen Bundesbahnen, einschließlich einer eigens für Fußgänger und Radfahrer konzipierten Unterführung im Mobilitätszentrum, verfestigt sich Lienz als "10-Minuten-Stadt", um das Umfeld attraktiver zu gestalten, und das zu Fuß Gehen noch mehr in das Bewusstsein zu rücken, die Verkehrssicherheit zu erhöhen sowie das zu Fuß Gehen zu attraktiveren und die Aufenthaltsqualität auch für die nächsten Generationen zu gewährleisten. Das örtliche Fußverkehrskonzept umfasst eine Karte mit den aktuellen Gehwegen sowie Wünschen und Hindernissen sowie eine Übersicht, mit Maßnahmen, die in den nächsten Jahren kontinuierlich umgesetzt werden sollen.

**Gesamtkosten:** 15.560,00 brutto

**Abteilung /  
Ansprechperson:** Abteilung Standortentwicklung, Wirtschaft, Marketing Mag. (FH) Mag. Oskar Januschke

**Ort, Datum**  
Lienz, 13.09.2023

Hinweis: Die Einsicht zu den veröffentlichten Studien, Gutachten und Umfragen ist während der Parteienverkehrszeiten möglich.